

# ゴーヘッドズ 速報

Goaheads

第 3号 平成21年 3月 4日

近づく今シーズンの開幕足音・・・

## 区民大会主将会議・抽選会参加



3 / 4 (水) 神奈川公会堂にて、神奈川県民大会の主将会議・抽選会に主将政司・祐介と共に出席した。例年とおり、衆議院議員の挨拶(秘書)、横浜野球連盟、神奈川支部会長の挨拶と続き、審判部ルール説明と続いた。審判部から今年は、ルール変更に話しをします。と冒頭入り、聞き耳を立てていたら、3つの変更点を説明された。

### 1. ストライクゾーンの変更

この項目に関しては、野球規則の中に表記されている、「アマチュア内規」を外すというものであった。具体的には、ゾーンの幅が変更する事がないため、文中の解釈のみと理解をされれば良い。

### 2. コーチゾーン内に入る、コーチの保護具着用(区大会に関しては任意)

最近のWBC強化試合において、コーチャーがヘルメットを着用しているシーンが映っていたが、まさにこれであった。神奈川県においては、県大会から義務であるが、区大会等のレベルは任意で有るとの事。本職で無い我々は、楽しく怪我無く活動する為に、チームポリシーとして、着用を義務としよう!

### 3. ダークサークルの設置

軟式野球においては、マチマチであったが、審判の後ろの半円を極力作成するというものである。これは、打者走者のアウト意識を制限するもので、目的は、ゲーム進行にある。ただ、我々の野球レベルでは、余り関係の無いサークルかも知れない。

以上3点を説明したが、不明な点は私まで・・・

また、近づく開幕に向け、各人、怪我の無い体でシーズンインを迎えて欲しい!